

Rien ne sera plus jamais comme avant !

Aujourd'hui, le monde entier fait face au même ennemi. Plus que jamais, soyons soudés et solidaires. Les soldats, nos soignants, ces héros en première ligne nous demandent une seule chose pour les aider : RESTEZ CHEZ VOUS ! Pendant qu'ils se battent sans armure, pour que nous vivions. D'autres héros sont aussi là pour nous aider à survivre. Tous les acteurs de la chaîne alimentaire, les routiers, le personnel qui nettoie les rues, les éboueurs qui ramassent nos ordures et d'autres qui souhaitent aussi que VOUS RESTIEZ CHEZ VOUS pour ne pas rajouter à leur angoisse de tous les jours. Oui, c'est difficile pour certains. Dans un appartement avec des enfants, seul chez soi, ne pas voir sa famille, ses amis, c'est dur. Mais c'est tellement important pour les infirmières, les médecins, pour le personnel des maisons de retraite, les pharmaciens qui savent que le seul moyen de combattre est de RESTER CHEZ NOUS. Les artisans, les commerçants, les entreprises s'inquiètent pour l'avenir. Merci à tous ceux qui œuvrent pour notre bien-être. Merci à vous qui RESTEZ CHEZ VOUS, et merci à la municipalité pour le travail accompli pour aider ceux qui en ont besoin. Nous sommes à ce jour à sa disposition pour l'accompagner dans ce travail, car aujourd'hui, notre seul adversaire est le CORONA, et nous devons être tous ensemble pour avoir sa peau ! Prenez bien soin de vous... et des autres en RESTANT CHEZ VOUS !

www.givors.info

defigivordin@gmail.com

Michelle Palandre

Alain Pelosato